

L'Afrique du sud appelle le G-77 à l'unité



Nations Unies, 9 janvier (RHC-PL) L'Afrique du Sud, a appelé les 134 pays membres du Groupe des 77 plus la Chine à renforcer l'unité de ce bloc face aux défis que constituent le développement durable, le changement climatique et l'éradication de la pauvreté.

Le président bolivien Evo Morales a cédé la présidence annuelle de ce groupe fondé en juin 1964, au ministre sud-africain des Affaires étrangères Llewellyn Landers au cours d'une cérémonie.

Llewellyn Landers a mis en exergue l'importance de l'unité des pays de l'ONU pour atteindre les objectifs du millénaire, pour parvenir à un accord sur le réchauffement climatique et pour fixer l'agenda de l'après 2015 sur le développement durable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/43083-lafrique-du-sud-appelle-le-g-77-a-lunite>



Radio Habana Cuba